

Kommuniqué über den Aufenthalt einer Delegation des Zentralkomitees in Argentinien

Auf Einladung des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Argentiniens weilte vom 18. bis 27. August 1973 eine Delegation des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands unter Leitung des Genossen Erich Mückenberger, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der SED und Vorsitzender der Zentralen Parteikontrollkommission der SED, in Argentinien. Ihr gehörten weiterhin die Genossen Dr. Egon Winkelmann, stellvertretender Leiter der Abteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees der SED, und Jörg Schwiegek, Mitarbeiter der Abteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees der SED, an.

Die Delegation nahm am XIV. Parteitag der Kommunistischen Partei Argentiniens teil und überbrachte die solidarischen Kampfesgrüße der SED und der Bevölkerung der DDR.

Während ihres Aufenthaltes in Argentinien fanden offizielle Gespräche mit einer Delegation des Zentralkomitees der KP Argentiniens unter Leitung des Genossen Gerónimo Arnedo Alvarez, Generalsekretär der Kommunistischen Partei Argentiniens, statt. Der Delegation gehörten weiterhin die Genossen Athos Fava und Orestes Ghioldi, Mitglieder des Exekutivkomitees und Sekretäre des Zentralkomitees der KPA, sowie Arnoldo Pineira, Mitglied des Zentralkomitees und Leiter der Abteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees der KPA, an.

Genosse Erich Mückenberger informierte über die erfolgreiche Verwirklichung der Beschlüsse des VIII. Parteitages der SED, insbesondere der 9. Tagung des Zentralkomitees der SED, über das Krim-Treffen der Führer der kommunistischen und Arbeiterparteien sozialistischer Länder und die erfolgreiche Durchführung der X. Weltfestspiele der Jugend und Studenten in Berlin.

Genosse Gerónimo Arnedo Alvarez informierte über den Kampf der KP Argentiniens zur Bildung einer breiten Einheitsfront aller fortschrittlichen